

Vingt-six jeunes du Mans ont donné une représentation à la salle EVE-scène universitaire, vendredi 22 avril 2022. Leur prestation s'inscrivait dans le cadre de la Couveuse, le dispositif d'accompagnement des talents locaux. Le public venu en nombre a salué leur performance alliant grâce, énergie et poésie. Retour sur une soirée riche en émotions.

Le 26 septembre 2021, le service Enfance, Jeunesse et Sports de la ville du Mans organisait des auditions de danse-théâtre aux Quinconces-Scène Nationale du Mans. Après des libérations d'un jury de professionnels, une trentaine de candidat.e.s ont été sélectionné.e.s pour intégrer la Couveuse, le dispositif d'accompagnement des jeunes talents impulsé en 2016.



Ces jeunes ont suivi diverses sessions de stages pour évoluer dans leur pratique et leur projet artistique. Le dernier en date avait lieu du 19 au 21 avril à EVE-scène universitaire

avec la Compagnie Marie Lenfant. Durant les quatre jours de résidence, les danseuses et Louis, un humoriste adepte du stand-up, ont préparé et peaufiné leurs chorégraphies et leur mise en scène. La restitution a eu lieu à EVE, le vendredi 22 avril.



Les danseuses ont présenté plusieurs tableaux, en groupe ou en solo. Elles ont enchaîné allégrement les mouvements, en alternant entre grâce et fulgurance. Au programme, K-Pop, modern-jazz, dancehall, afro...





Dans la salle, l'émotion était palpable sur certains tableaux. Le public a autant apprécié les passages énergiques que les moments de tendresse. « **Chacune dans leur style, ces danseuses ont livré une performance sensationnelle. Elles nous ont fait vibrer** », s'enthousiasmait un spectateur.



« Cela fait longtemps que je n'avais pas ressenti une telle émotion. J'ai

du mal à contenir mes larmes. Ces jeunes nous ont transmis beaucoup de bonheur et une belle énergie. Ils représentent la relève » (Marie Lenfant, chorégraphe).



Si le spectacle faisait la part belle à la danse, mais l'humour était également au rendez-vous avec Louis, jeune espoir du stand-up.





Les spectateurs ont salué la prestation de qualité de ces talents de la Couveuse. Ils ont notamment réservé une salve d'applaudissements à l'équipe encadrante constituée d'Aziza, Paméla, Aurélie et Abou. « **Leur investissement et leur bienveillance est une des clés de la réussite du dispositif** », a confié une mère de famille à propos du travail des encadrants dans l'accompagnement de ces jeunes depuis leur audition.

Jaheli NAMAI.

Les photos sont également postées sur la page Facebook [vitav.lemans](https://www.facebook.com/vitav.lemans)









Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)